
Questions au CA du 15/11/2021 

 

-par rapport à l'installation de capteurs CO2: pour éviter les contaminations, le gouvernement 

préconise une « généralisation » de cette méthode qui mesure la concentration de dioxyde de 

carbone dans l’air et le besoin d’aération. Le Conseil Départemental de la Moselle a t-il prévu d'en 

équiper les classes de ses collèges dont il a la charge ? 

 

Pour rappel nous avions mis à l'ordre du jour de ce CA la question des capteurs CO2. Vous trouverez 

la réponse de l'administration du collège dans le CR du CA. 

Mais c'est bien entendu de la compétence du Conseil Départemental de la Moselle. Nous avons pu 

échanger avec Mme STEMART élue du Dpt en charge des collèges qui est arrivée à l'issue du CA. Pour 

le moment les capteurs ne sont pas d'actualité. Elle nous a indiqué qu'il faut privilégier l'ouverture 

régulière des fenêtres, rien ne remplacera le bon sens. Ce que le collège nous indique bien faire dans 

son protocole appliqué. Le DPT peut toujours étudier la question, faire un test dans un premier 

temps avec un capteur par collège...Affaire à suivre. 

 

Temps d’échange après CA : 

Je vous propose également un rapide retour à nos questions que l'on a pu poser au cours de cet 

échange. Mme STEMART étant présente également. 

 

    commission hygiène et sécurité, demander à la réunir au moins une fois 

 

 -ok pour Mme ZIMMERMANN, définir une date en commun. Voir le thème 

 

    fête de fin d'année pour les 3èmes en lien avec le FSE 

 

 -l'administration donne son accord. On se mettra en lien avec M. NAUDIN en charge du FSE. 

 

    point sur le poids du sac 

 

 -pour le moment toujours une classe par salle. Les professeurs se déplacent hormis pour les salles 

spécialisées. L'idée pour le moment est de travailler sur la liste des fournitures demandées pour la 

rentrée de septembre 2022.Difficile de rentrer dans le débat de l'organisation pédagogique des 

professeurs. L'administration souhaite faire progresser tout doucement les enseignants sur ce sujet.  

 



    formation classe virtuelle à destination des familles pour PRONOTE 

 

 -Il y a eu à la place un tuto réalisé par un professeur. Bien passer par Educonnect. Bureau numérique 

= les messages + rubrique "actualités". Pronote= vie scolaire. 

 

 

    demande pour forfait 3 jours à la cantine 

 

-Il y a une possibilité, le forfait existe au niveau du Département. Mme KIEFFER étudie le demande. 

 

    détecteur de présence lumière quand on sort de la salle polyvalente 

 

 -Mme KIEFFER fait remonter la demande. 

 

    opération commande de brioches en mars 

 

 -l'administration donne son accord. 

 

Prochain CA sur le budget mardi 30 novembre à 17h15. 

 


